



BOLETIN CAMINO AL DESARROLLO

Boletín FUNDESYRAM, edición N° 86 | Mayo, 2018

JÓVENES DEL CENTRO ESCOLAR CANTÓN PIEDRAS AZULES, TRABAJANDO ORGANIZADAMENTE PARA CONSTRUIR LA ECOCOMUNIDAD.



José Ernesto Ortega Coordinador del grupo del huerto escuela y Álvaro Garciaguirre - FUNDESYRAM

La Cooperativa de Producción Agropecuaria Piedras Azules, con el apoyo de FUNDESYRAM, han iniciado un proceso de trabajo planificado como parte de su contribución social a la comunidad, apoyando a un grupo de alumnos del centro escolar de la localidad y otro grupo de jóvenes de la comunidad con cuyos grupos se está desarrollando un proceso muy interesante que incluye la planificación de acciones en tres componentes:

1 – La producción agroecológica que incluye:

- a) El establecimiento de un huerto escuela.
- b) Desarrollo de proceso formativo en agricultura orgánica.
- c) Establecimiento de 1 mz de finca diversificada orgánica ½ mz para cada grupo con riego por goteo.

2 – Reciclado

- a) Reciclado con diferentes materiales
- b) Sensibilización de la población.
- c) Capacitaciones en elaboración de objetos con reciclaje.

3 – Comercialización sustentable:

- a) Local de ventas innovador
- b) Equipamiento con materiales reciclados del local de ventas
- c) Productos a comercializar

c) Agro ecoturismo rural sostenible.

Se está en la fase de planificación y el grupo de jóvenes de la escuela ya iniciaron con el estableciendo el huerto escuela y algunas prácticas de elaboración de insumos orgánicos.

Hay mucho entusiasmo e interés en los jóvenes y también se puede notar liderazgo, se prevee que van a aportar sus energías para transformar la comunidad. Ya que se está trabajando coordinadamente con la cooperativa, el otro grupo de jóvenes y padres de familia también participarán de la forma de actuar de los familiares.